



(v.l.n.r.) Wolfgang Lübke (Sozialverband VdK Ortsverband Oberndorf), Elfriede Stoll und Thomas Brehm (Tafel Oberndorf), Martina Bastian und Melanie Kasper (badenova).

badenova Weihnachtsspende hilft und kommt an

Weihnachtsüberraschung unterstützt ehrenamtliches Engagement

Seit mittlerweile 22 Jahren verzichtet badenova in der Vorweihnachtszeit auf kostspielige Weihnachtsgeschenke für Kunden. Stattdessen stellt badenova das eingesparte Geld karitativen und ehrenamtlichen Einrichtungen in der Region zur Verfügung. Insgesamt handelt es sich in diesem Jahr um eine Summe von 20.000 Euro.

„Ich finde es gut, dass badenova das Geld für Weihnachtspräsente einspart und stattdessen soziales, karitatives und gemeinnütziges Engagement in der Region unterstützt. Für viele Vereine und Organisationen sind 800 Euro schon ein wichtiger Beitrag, mit dem Projekte umgesetzt werden können, die ansonsten nicht möglich sind. Mit unseren 50 ehrenamtlichen Mitarbeitenden versorgen wir aktuell 700 Menschen in der Region mit Lebensmitteln. Die Spende von badenova nutzen wir für Zukäufe und die Deckung der stark angestiegenen Energiekosten“, so Elfriede Stoll von der Tafel Oberndorf bei der offiziellen Übergabe der Weihnachtsspende von badenova im Servicecenter Oberndorf.

Wolfgang Lübke vom Ortsverband Oberndorf des Sozialverbands VdK berichtet: „Wir bedanken uns ganz herzlich für diese tolle Weihnachtsüberraschung. Schön, dass unsere Arbeit so geschätzt wird. Mit dem Spendenbetrag von badenova können wir verschiedene Freizeitaktivitäten für nicht so gut gestellte Menschen finanzieren.“

Mit den Spenden der badenova in Höhe von jeweils 800 Euro werden in der Region Oberndorf folgende Einrichtungen unterstützt: die Tafel Oberndorf sowie der Sozialverband VdK Ortsverband Oberndorf.

In Summe hat badenova in den vergangenen 22 Jahren als Weihnachtsspende knapp 380.000 Euro an soziale und karitative Einrichtungen in der Region vergeben.

Bei der Auswahl der förderwürdigen Einrichtungen hat badenova bewusst auf eine breite regionale Streuung geachtet, um mit sozialem Engagement an allen Standorten präsent zu sein. Dies ist auch Ausdruck des grundsätzlichen Verständnisses der regionalen Verankerung von badenova.

„Wir nehmen unser Versprechen ernst, wenn wir sagen ‚Wir sind der Partner der Region‘. Uns macht es viel Freude, in die ganzen glücklichen Gesichter bei der Übergabe der Spende zu blicken“, erklären Martina Bastian und Melanie Kasper von der Unternehmenskommunikation, die das Thema Weihnachtsspende bei badenova verantworten.